

## **2 Reyes 14.1-3**

**14** En el año segundo de Joás hijo de Joacaz rey de Israel, comenzó a reinar Amasías hijo de Joás rey de Judá. **2** Cuando comenzó a reinar era de veinticinco años, y veintinueve años reinó en Jerusalén; el nombre de su madre fue Joadán, de Jerusalén. **3** Y él hizo lo recto ante los ojos de Jehová, aunque no como David su padre; hizo conforme a todas las cosas que había hecho Joás su padre.

Padre Santo,

Hay tantos reyes buenos en la Biblia cuyos hijos no siguieron su ejemplo. Es tan maravilloso ver al rey Amasías, quien siguió el buen ejemplo de su padre, el rey Joás de Judá. Bendícenos a mí y la cantidad mayor posible del resto del cuerpo de Cristo a ser buenos ejemplos para nuestros hijos. Que nuestros hijos biológicos, adoptivos, y espirituales sigan esos ejemplos. Te pido que nos salgan hasta mejores de lo que salió Amasías porque nosotros se portan contigo mejor de lo que nos hemos comportado. Que todos nosotros siempre busquemos portarnos cada vez mejor, yendo de gloria en gloria, según pasajes como 1 Corintios 3.18. En el nombre de Jesucristo yo pido. Amén